
 

 

第１７９回人文学研究科教授会議事要録 

 

 

  日 時 平成２８年２月８日（月）午後１時１５分～午後４時５０分 

  場 所 人文学研究科Ｃ棟大会議室 

出席者 増本人文学研究科長（議長） 

      他教員 ５５名 

 

○確認事項  

 第１７７回及び第１７８回人文学研究科教授会議事要録について確認した。 

 

○報告事項 

１．委員会報告、海外渡航報告及び帰国報告について 

   各種委員会報告、海外渡航報告及び帰国報告があった。 

 

２．特別研究制度研究報告書の提出について 

特別研究制度取得者から、特別研究制度の研究報告があった。 

 

 ３．神戸大学若手教員長期海外派遣制度の帰国報告について 

   神戸大学若手教員長期海外派遣制度派遣者から、帰国報告があった。 

 

４．奨学寄附金の受入れについて 

   ２件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 

 

○審議事項 

１．評議員候補者の選考について 

   評議員候補者の選考について説明があり、投票により評議員候補者を決定した。なお、任期は

平成２８年４月１日から平成３０年３月３１日までとする旨の説明があった。 

     

２．副研究科長の選考について 

   副研究科長の選考について説明があり、投票により副研究科長を決定した。なお、任期は平成

２８年４月１日から平成３０年３月３１日までとする旨の説明があった。 

 

３．教員人事について 

  （１）特任教員（中国語）の人事委員会の設置について 

特任教員（中国語）の採用人事について提案があり、審議の結果、人事委員会の設置を承

認し、人事委員会委員の選出を行った。 

 

（２）特任講師（英語）の採用人事について 

人事委員会委員長から、特任講師（英語）採用人事について、候補者の選考結果及び研究

業績の説明があり、２月１７日開催の教授会にて採決することとした。 

 

４．非常勤研究員等の雇用について 

非常勤研究員等の雇用計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

５．非常勤講師の雇用について 

非常勤講師の雇用計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

  



 

 

６．非常勤講師等の応嘱について 

非常勤講師等の応嘱状況について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

７．平成２８年度博士課程前期課程入学試験（第 II 期）合格者の決定について 

  平成２８年度博士課程前期課程入学試験（第 II 期）について説明があり、審議の結果、一般

学生１６名、外国人学生１６名の合格を決定した。      

 

８．人文学研究科博士課程後期課程の追加募集について 

  平成２８年度博士課程後期課程の追加募集について説明があり、審議の結果、原案のとおり承

認した。 

 

９．シニア・ティーチング・アシスタント(ＳＴＡ) の運用について 

  シニア・ティーチング・アシスタント(ＳＴＡ)の運用について説明があり、審議の結果、原案

のとおり承認した。 

 

10．人文学研究科特別試験に関する内規について 

  人文学研究科特別試験に関する内規について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

11．平成２７年度教育実習の単位認定について 

  平成２７年度教育実習の単位認定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

12．平成２７年度博物館実習Ｃの単位認定について 

  平成２７年度博物館実習Ｃの単位認定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し

た。 

 

13．博士課程前期課程研究生の研究期間延長について 

  博士課程前期課程研究生の研究期間延長について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認

した。 

 

14．博士論文全文の非公表について 

  博士論文全文の非公表申請について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

15．論文博士学位論文審査結果等の報告について 

  審査委員主査から、２件の論文博士学位論文について論文審査結果等の報告があり、２月１７

日の教授会で採決することとした。 

 

16．人文学研究科研究員の募集について 

  人文学研究科研究員の募集について説明があり、審議の結果、継続して審議することとした。 

 

○その他 

 １．平成２７年度年次報告書について 

   平成２７年度年次報告書について、作成依頼があった。 

 

２．シンポジウムの開催について 

  シンポジウムの開催について、案内があった。 

 



 

 

３．エネルギーの使用の合理化等に関する法律への対応について 

  エネルギーの使用の合理化等に関する法律への対応について説明があり、省エネルギーへの取

組みについて依頼があった。 

 

４．シラバスの入力について 

  平成２８年度シラバスについて、入力依頼があった。 

 

５．平成２７年度決算業務の早期化について 

  平成２７年度決算業務について、早期執行の依頼があった。 

 

６．オックスフォード夏季プログラム説明会について 

   オックスフォード夏季プログラム説明会について、案内があった。 

 

 

  

                                  以 上   


